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울11 ( ) 4第 回 特別 議 定期 內務委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1993 12 23 ( ) 2日時 年 月 日 木 午後 時

場所 內務委員 議室

議事日程

1. 1993年度行政事務監査結果報告書採擇 件

2. 綜合體育施設使用料調整同意案

한 에 한3. 專門潛水人養成 蠶室水泳場使用要求 請願審査

審査 案件

1. 1993 ... 2年度行政事務監査結果報告書採擇 件 面

울2. ( ) ... 3綜合體育施設使用料調整同意案 特別 長 提出 面

한 에 한3. 專門潛水人養成 蠶室水泳場使用要求 請願審査

( ) ... 12朴仁浩議員紹介 面

(14 12 )時 分 開議

돈하여 주시 랍니다; .委員長 朴禧柱○

었 므 11 4成員 第 回 定期 第 次 內務委員 開議

합니다.宣

( 3 )議事棒 打

안 하십니 갑습니다 할 었? . 12 16月 日 審査

늘에야 하게 었습니다만 그 동안案件 審査 議員

님들 활동 진 한 실현 한 우리地方自治 議員

들 열망 들에게 충 달 었다고 생각합니다.民

그러나 가 고 향후 투 할 뿐國 政治特委 解體 日程

만 아니라 들과 하는 것民 關聯 案件 審査處理
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하다는 단하에 상화 결 하 나 우리 들議員

는 변함 없다고 생각합니다 한.意志 地方自治法 改正

우리 지 어야 할 것 니다.

늘 그 동안 그리고 에 어行政事務監査 豫算審査

우리 하겠습니다.委員 案件 審査

1. 1993年度行政事務監査結果報告書採擇 件

(14 13 )時 分

그러; 1 1993委員長 朴禧柱 議事日程 第 項 年度 行政事務○

합니다.監査 結果報告書 採擇 件 上程

( 3 )議事棒 打

에 하여 해 하報告書 內容 專門委員 要約 報告

여 주시 랍니다.

니다 안 하십니; . ?專門委員 兪炳敦 專門委員○

......................................................................

( )報告

1993年度行政事務監査結果報告書採擇 件檢討報告書

에 실( )

......................................................................

는 에 님들12 4 ,監査結果報告書 月 日 事前 委員 檢討

해 님들한 해 드린 가委員 配付

말씀드립니다.參

상 마 겠습니다.報告

수고했습니다; .委員長 朴禧柱○

그러 하여 드린 과 같 우리 1993配付 油印物 委員

하고 하는 여年度 行政事務監査結果報告書 採擇 委員

러 에 하여 없 십니, ?監査結果報告書 異議
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없습니다 하는( )委員「 」

없 므 가 었 합니異議 報告書 原案 採擇 宣

다.

( 3 )議事棒 打

울2. ( )綜合體育施設使用料調整同意案 特別 長 提出

(14 18 )時 分

다; 2委員長 朴禧柱 議事日程 第 項 綜合體育施設使用○

합니다.料調整同意案 上程

과 하여綜合體育施設使用料調整同意案 構成

듣도審査小委員 權寧斌 小委員長 審査結果

하겠습니다.

나 하여 주시 랍니다.報告

경하는 님 그리고 아낌없는;權寧斌 委員 委員長 指導 鞭○

하여 주시는 여러 니· ,撻 先輩 同僚委員 權寧斌 委員

다.

지난 에 하여67 1第 回 臨時 第 次 內務委員 委任

주신 에 한綜合體育施設使用料調整同意案 審査小委員

드리고 합니다.審査結果報告

는 님· · ·小委員 姜晶錫 金鍾雄 韓仁洙 許洹 委員 小委員長

맡 등 었습니다5 .本委員 人 委員 構成

는 가 지난67 11 16 10小委員 第 回 臨時 閉 月 日

에 열어 에 들어갔습니時 內務委員 小委員 審査活動

다 리에는 어 님 한. 事情 金鍾雄 委員 除外

님 하여 하여 악하委員 參席 體育施設 訪問 現況

고 하 하여, 10 25關係者 面談 當日 時 分 議事

하여 과出發 生活體育課長 生活體育課施設係長 案內



- 4 -

아 하고 에 뚝13 45蠶室 體育施設管理事業所 訪問 時 分 體

하 습니다.育公園 訪問

뚝 에는 ,體育公園 管理 委託 城東區廳長 城東區

과 들 하고總務局長 關係公務員 友 關係者

었습니다.

는 고 들과小委員 生活體育課長 現況報告 關係者

진지한 거쳐 골프연습 과 골프 등質疑 答辯 施設

러보고 에 다시 여 지 진15 10 16時 分 內務委員 室 時

지한 거쳐 골프연습 므討論 大衆性 執行部

현행 원에 원 하는4,100 5,000案 調整 原案 採擇

하 나 골프 하고, 一部 特殊階層 利用 交通 他 民

에 비하여 월등 편리하 가 에 비,間施設 使用料 類似施設

하여 하므 현행 원에 원 하고7,900 10,000低廉 調整

하 것 현행 원에 원 하7,900 1 2,000萬 調整

하 는 현행 원에 원, 2,200 2,400水泳場使用料

하고 하는 것 원 하여 현행 원100 2,200調整 引上

에 원 하는 것 합당하다는2,500 調整 小委員

합 에 습니다.委員 全員

경하는 여러 미진한 에 하여는, ,先輩 同僚委員 部分

하여 드린 하여 주시고 아,配付 小委員 審査報告書 參照

쪼 하여 주실 것 재삼審査小委員 修正案 議決

당 드리 마 고 합니다.審査報告

아울러 에 도 에 하여執行部 本 小委員 修正動議案

하여 것 믿습니다.同意

감사합니다.

수고했습니다; .委員長 朴禧柱○

비 한 · · ·權寧斌 小委員長 姜晶錫 金鐘雄 韓仁洙 許洹 委員
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님 수고들 하 습니다.

그러 님들委員 質疑 審査小委員長 內務局長 答

듣도 하겠습니다.辯

하실 계시 해 주시 랍니다.質疑 委員 質疑

님 하는( )委員長 委員「 」

하십시, , .朴尙東 委員 質疑

니다; .朴尙東 委員 朴尙東 委員○

에 해體育綜合施設使用料調整同意案 本委員 意見

말씀드겠습니다.

골프연습 므 현행 원4,100大衆性 執行部

에 원 하는 한다는 한 것5,000 調整 原案 採擇

가 없습니다.異議

실질 에 는 골프 원 습니다6,000 .中 一般

원 니다 그러나 그것 는 가 없1,000 . 原案 異議

고 단 님께도 해 주 습니다만 골프, 小委員長 前提 一

하고 에 비해 월등,部 特殊階層 利用 交通 其他 民間施設

하게 편리한 곳에 하고 고 그런 곳 블릭, 民間

코스보다도 가 싸다는 것 는 가 다고 생각入場料 問題

합니다 울 도 안 고 내 도 아마. 財政狀態 豫算 編

어 내 도 하리라 믿습니다만 실질成 執行 登錄

같 것 차지해, 37.1%稅 取得稅 全 豫算 來年度

도 가 루어지지 않,不動産 去來 今年度 不 動産 去來

해 도 가 어 운 는 욱今年度 稅收確保 來年度

어 울 것 압니다 런 에 우리가 실질. 分野 價格

현실화해 릴 수 는 것 지도 해收入 外面

겠느냐 하는 그런 야 니다 그래 가 지. 修正動議

만 가 다시 해 에 한 현실화 해야再修正 價格
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다는 것 하고 말씀드리겠습니다.前提 意見

골프 홀 홀 또는1993 1 , 18 36年度 月 全 一般

블릭코스도 하고 습니다 님.價格引上 作業 委員長 發

들어 주십시 .

해 다시 골프1994 1年 月 入場料 引上作

하고 습니다 단 골프 골프 나 블릭.業 一般

코스도 골프 가 에 든 해協 價格 談合

거 시킵니다 그런 특 우리 그런 아마. ,價格 統一

지 거 해도 가 다시 골프 보價格 調整 來年度 一般

다 에 차 가 생 는 지 엄청난 차 가, ,價格 入場料

생 니다 양해해 주신다 가 할 생. 小委員長 修正動議

각 니다.

지 현재 블릭코스가 과 에 드시 는,平日 週末 入場料

과 리가 어 습니다 리 해야 니다. .平日 週末

우리 뚝 골프 과 게 리해週中 週末 入場

지 않고 는 것 못 었습니다 것.料

어야 니다 그래 골프 블릭.是正 一般 週中

원 고 원 니다 거 에다 것1 5,000 , 2 .萬 週末 萬

아주 도 안 고 니다 그런 도 그.地理的 條件 惡條件

게 아도 골프 단 많 매 에入場客 增加趨勢

습니다 그런 여 는 골프 얘. . ,特殊階層 交通……

보다 월등하게 도 어 고 편其他 民間施設 施設 交通

리한 곳 니다.

그런 같 값 아도 가 할 엄청異議 提起

난 런 차 고 는 는價格 入場料 入場料

가 습니다 그래 가 하고 싶 것.異議 修正動議 週

과 리하시고 원 원, 1 5,000 , 2中 週末 週中 萬 週末 萬
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도 해야 다는 것 합니入場料 正式 修正動議

다.

우리 한 것에 해;委員長 朴禧柱 小委員長 審査報告○

골프 에 해 원1 5,000朴尙東 委員 適中 萬

하 고 또 원, 2 .引上 週末 萬 ……

; , , .朴尙東 委員 週末 土曜日 日曜日○ ……

원 하 는; 2委員長 朴禧柱 土曜日 萬 再修正案○

었습니다.

습니 ?再請

말씀하십시, .姜晶錫 委員

니다; .姜晶錫 委員 姜晶錫 委員○

도 한 사람 그냥 나가 습小委員

니다만 지 우리 님 에 하는朴尙東 委員 修正案 再請

니다.

상 니다.

므 가;委員長 朴禧柱 姜晶錫 委員 再請 議題 成○

었습니다.立

에 해 없습니 ?再修正案 異議

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 ,異議 修正部分 再修正案 餘他 部分

하고 합니다.小委員 修正案 可決

에 해 하십니 ?內務局長 修正案 同意

니다; .內務局長 金致雲 內務局長○

경하는 님과 님 여러 께朴福柱 委員長 內務委員 委員

게 운 날씨에도 들 해 게 수고民

해 주시는 해 경 하 해 리겠습니答辯

다.
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님께 해 주시는,朴尙東 委員 修正 再修正 案

내 습니다만 들 원래 개 우리가 내 ,料金

하 한 가지 한 것 에 하는 것 사실提出

상 말씀하시는 맞습니다만 에 하. 內容……

는 것 다 보다 비싸다는 것餘他 一般人 物價 調

하는 에 도 지 않다고 들 생각 하고 습니整

다 그래 아 님께 과 별하지. 朴尙東 委員 週中 週末

않는다고 했는 현재 하고 습니다 우리 여 도 현, .區分

재 들 내어 도 어 고 아,案 區分 小委員

께 말씀하실 도 그것 과委員長 權寧斌 委員 週中 週

달리 해 지 어 습니다만 .末 ……

여 에 안 어 습니;朴尙東 委員 調整 修正案 區分○

다.

현재 지 비싸게 는 것; ,內務局長 金致雲 週末○

경우에 에 나 홀 원 어 는 것1 9,000慶州 萬

비 니다.

림픽 원 니다; 2 .朴尙東 委員 萬○

아 그 습니 림픽 현재; , ? .內務局長 金致雲○ ……

벽 에; .朴尙東 委員○ ……

림픽 에 원 에; 1 3,000 ,內務局長 金致雲 週中 萬 週末○

원 어 습니다1 8,600 .萬

원 원 니다 알; 1 5,000 , 2 .朴尙東 委員 週中 萬 週末 萬○

아보 .

그래 에 는 도 원;內務局長 金致雲 內務局長○

는 합니다 나 에 나 도. ,贊成 週中 週末 交通

편리한 것 그 게 생각 합니다만 個人 民間 業體

보다 지는 말아야 겠다는 그런 마 습니다.
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울 별 안 지 않습니; ?朴尙東 委員 財政形便○

도; .內務局長 金致雲 財政形便○ ……

아 님 생각에 다고 그러 그; ?朴尙東 委員 局長○

하십시 하는 것 는 낮. ,奉仕 奉仕 所得 階

에 해야지 .層 奉仕 ……

아니 하는 것하고; , .內務局長 金致雲 奉仕○ ……

니다 돈 는 사람들 는 거; .朴尙東 委員 特殊階層○

?

해 주시 한 지; .內務局長 金致雲 同意○ ……

하느냐라고 시니 생각 우리가 하는, 物價 調整

그런 도 에 갖고 니 에 하는機能 施

그래도 들 해 내 다 보다設 民 業體

많 는다는 해 는 는 한다는 얘 니다 그.

게 아 주시 겠습니다.

그러 하 말 니; ?委員長 朴禧柱 同意○

그래; .內務局長 金致雲○ ……

해 다는 거 하; ?委員長 朴禧柱 同意 同意○

에 .物價 ……

보다 다; ,內務局長 金致雲 高 額數 民間 業體 高 額○

보다 많지는 않았 겠다는 얘 니다.數

알겠습니다 그러 한 것; .委員長 朴禧柱 內務局長 同意○

가 생각하겠습니다.

한 거 하는( ? )同意 委員「 」

아니 그런 림픽에 지; ,內務局長 金致雲 朴尙東 委○

님께 원 는다고 그러 습니2 ?員 萬

에; .委員長 朴禧柱 週末○ ……

; .朴尙東 委員 週末○ ……
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원 현재 림픽에; 1 8,600 , .內務局長 金致雲 萬○

; ?委員長 朴禧柱○

원 라니 다시 화해 확 하십시; 2 .朴尙東 委員 萬○

.

림픽 원 니다2 .萬

림픽 원 같 원에; 2 2內務局長 金致雲 萬 萬 同意○

하겠습니다 는 것 곤란하겠습니다. .

아 우리 한 도 양해 했습니다;朴尙東 委員 小委員長○

만 .小委員長……

그러 도 에 하;委員長 朴禧柱 內務局長 小委員 意見 同意○

고 또 에도 했습니다, , .再修正 朴尙東 委員 案 同意

단 림픽에 알아보러 갔 니 확하; ,朴尙東 委員○

게 하는 .……

그러 시 할; ?委員長 朴禧柱 停○

그러 하겠습니다5 .分間 停

( 3 )議事棒 打

(14 32 )時 分 議中止

(14 56 )時 分 繼續開議

돈해 주시 랍니다; .委員長 朴禧柱○

었 므 합니다.成員 續開 宣

( 3 )議事棒 打

님 하는( )內務委員長 委員「 」

말씀해 주십시, , .朴尙東 委員

아 에 한 에 해; 1朴尙東 委員 小委員 調査 內容○

원 하 한 에 해 에2,000萬 調整 入場料 週中 入場料

라 하 는 가 없습니다 한 것에 해.異議 再修正動議

하도 하지 .取消
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그러시 우리 님; .委員長 朴禧柱 小委員長○

원 니1 2,000 ?萬 週中

; .權寧斌 委員○

그 다 는 가 없습니다; .朴尙東 委員 異議○

알겠습니다; .委員長 朴禧柱○

그러 님께 는 했습니다.朴尙東 委員 再修正案 取下

역시도 마찬가지 니다; .姜晶錫 委員○

그럼 님도 한 것 한;委員長 朴禧柱 姜晶錫 委員 再請 取下○

다?

; .姜晶錫 委員○

하게 틀림없지; . .朴尙東 委員 週中 小委員長○ ……

지, ?週中

; .權寧斌 委員○

그러 가 없습니다; .朴尙東 委員 異議○

그러 님들;委員長 朴禧柱 委員 質疑 審査小委員長○

듣도 하겠습니다.內務局長 答辯

님 에 해 우리 에,內務局長 修正案 小委員 修正案

해 없습니 ?異議

합니다; , .內務局長 金致雲 同意○

그러 에;委員長 朴禧柱 綜合體育施設使用料調整同意案○

한 하겠습니다.質疑 答辯 終結

에 하여 시綜合體育施設使用料調整同意案 意見

해 주시 랍니다.發

없습니다 하는( )委員「 」

상 없 므 하겠습니다.發 申請 討論 終結

그러 에 하여綜合體育施設使用料調整同意案 本件 審

에 한 우리査小委員 審査 小委 修正案 委員 案
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하고 하는 없 십니 ?議決 異議

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므異議 綜合體育施設使用料調整同意案 審査

었 합니다.小委員 修正案 可決 宣

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

에 한綜合體育施設使用料調整同意案 修正案

에 실( )

한 에 한3. 專門潛水人養成 蠶室水泳場使用要求 請願審査

( )朴仁浩議員紹介

(14 58 )時 分

어; 3委員長 朴禧株 議事日程 第 項 專門潛水人 養○

한 에 한成 蠶室水泳場 使用要求 請願審査小委員

듣도 하겠韓仁洙 委員長 小委員 審査結果

습니다.

나 해 주시 랍니다, .韓仁洙 委員 報告

니다; .韓仁洙 委員 韓仁洙 委員○

경하는 님 그리고 여러· ,委員長 先輩 同僚委員 蠶室水泳

니다.場 使用要求 請願審査小委員長 韓仁洙 委員

지난 에 여러 님67 1第 回 臨時 第 次 內務委員 委員

께 하여 주신 한委任 專門潛水人 養成 蠶室水泳場使

에 한 에 하여 에 에 한用要求 請願 小委員 審査活動

말씀드리고 합니다.報告

는 에 하여 주신67審査小委員 第 回 臨時 選任 姜

님 님 님 그리, , ,晶錫 委員 權寧斌 委員 金鍾雄 委員 許洹 委員
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고 합하여 다 것審査小委員長 本委員 構成

니다.

는 지난 에11 16 10小委員 月 日 時 內務委員室 小委

하여 님 한 님員 開催 金鍾雄 委員 除外 委員 參

하여 하 결 하고 에 들어갔습니다.席 現場 訪問 審査

또한 과 도 우리 같請願紹介 委員 朴仁浩 議員 請願人

스 갔습니다 같. ,蠶室運動場 生活體育課長 課

에11施設係長 案內 午前 時 蠶室 體育施設管理事務所

하여 고 하,訪問 所長 現場報告 所長 關係官

시켜 거쳐 한2參席 實務 答辯 蠶室 第 水泳場 踏査

습니다.

들 하는 에도 많審査小委員 水泳場 踏査 時間 主婦

들 하고 었 마, 1員 水泳 第 水泳場 補修工事

었습니다.中

러보고 다시 에 돌아3 10現場 午後 時 分 委員 室

지 진지하게 거쳐 는4午後 時 討論 審査小委員 潛

등 하여 우 가 고 시 막,水裝備 水泳場

한 어야 하는 등 울豫算 投入 水泳場管理上 請願人

라는 사실도 충災害對策本部 人命救助隊長 深思

하고 었 나 같 결熟 水泳場 管理上 問題

에 도달하 것 니다.

경하는 여러 는 진지하게· ,先輩 同僚委員 審査小委員

했습니다만 미진한 에 하여는 하請願內容 審査 部分 配

여 드린 해 주시고,小委員 審査報告書 參照 小委

하여 주실 것 탁 말씀드員 審査報告 內容 可決

리 마 겠습니다.審査報告

감사합니다.
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비 한; ,委員長 朴禧柱 韓仁洙 小委員長 姜晶錫 委員○

님 수고들 많 하 습, ,權寧斌 委員 金鍾雄 委員 許洹 委員

니다.

하고 합니다 여러 님 없 십니. ,質疑 討論 委員 異議

?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 그러 에 해,異議 本 請願審査 案件 質疑

하겠습니다.答辯 終結

어 한 에專門潛水人 養成 蠶室水泳場使用要求

한 에 해 는 에 한 결과請願審査 本件審査小委員 審査

에 하지 않 하고 하는 여本 議 附議 議決 委員

러 없습니, ?異議

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 한異議 專門潛水人 養成 蠶室水泳場 使用

에 한 에 하지 않 었要求 請願 本 議 附議 可決

합니다.宣

( 3 )議事棒 打

수고들 많았습니다 늘. 11長時間 第 回 定期 常任

활동 우리 경우 사실상 끝나게 었습니委員 委員

다.

그 동안 한 하 나案件 處理 諸般與件上 制約

에 어 움 갖고 는 것 사실 니다.議政活動 生業

에 하시 한 도 해 주신從事 民 政 委

님들에게 그 간 고에 감사 말씀 드립니다.員

그리고 새 운 하는 하고 는風土 造成 一翼 擔當

우리 여러 께도 그 고에 감사하고委員 關係公務員

합니다.
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한 해 해 얼마나 는가 돌아보民

고 내 에는 보다 알찬 열매 맺 수 도 우리 다,

같 합시다.

수고들 하 습니다.

그러 것 우리 마 고定期 委員 案件

합니다.散 宣

( 3 )議事棒 打

(15 05 )時 分 散

出席委員○

朴禧柱 韓仁洙 白中元 李永和

朴尙東 權寧斌 姜晶錫 金鍾雄

禹炅仙

專門委員○

兪炳敦

出席公務員○

內務局長 金致雲




